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Comment j'éduque
mes enfants

Claire est mère de famille et
membre de l'Opus Dei. Elle
nous transmet son expérience
de mère de famille, engagée à
transmettre la foi au 21ème
siècle.

12 sept. 2008

Vous êtes une femme de
convictions, engagée dans l'Eglise.
Vous êtes mère de deux
adolescents. Est-ce compliqué,
dans la société actuelle, de leur



transmettre vos valeurs, en
particulier la foi ?

Je serais tentée de le croire et
objectivement sans doute, la société
n'est pas très porteuse !Mais être
parent d'adolescents en 2000 av JC ne
devait guère être facile non plus si
l'on en juge par cette citation
attribuée à un prêtre égyptien :

« Notre monde a atteint un stade
critique. Les enfants n'écoutent plus
leurs parents. La fin du monde ne
peut pas être très loin ! »

Cela me redonne courage!

Et puis pour parodier l'Evangile « là
où la difficulté abonde la grâce
surabonde » !

« Donne à tes enfants des ailes, mais
n'oublie pas de lui donner des
racines » dit un proverbe chinois.
Même si c'est un peu difficile, il est
nécessaire de tout faire pour



transmettre à nos enfants le trésor de
la foi.

Concrètement j'essaye de suivre 3
points (3 P!)

- Prier beaucoup pour les enfants qui
me sont confiés

- Parler avec chacun régulièrement
en profondeur et, ensemble, lors des
repas nous avons souvent des
discussions passionnantes !

- Passer le relais à des professeurs,
éducateurs, prêtres, amis,
parents...Nous trouvons des « perles
» !

Et puis je m'efforce d'être inventive
pour trouver des moyens originaux
pour transmettre la foi...le nouveau
jeu de société « Au large » découvert
récemment en est un ! Le paquet de
chewing-gum à gagner lors d'une
partie a été un bon moteur et ce fut
un moment familial sympathique !



Vous avez une vocation
particulière dans l'Eglise, vous
avez été appelée par Dieu dans
l'Opus Dei pour vous sanctifier
dans votre vie quotidienne. Cette
vocation vous aide-t-elle dans
l'éducation de vos enfants ?

Incroyablement ! Et quand j'y
réfléchis, je suis confuse que le
Seigneur m'ait fait don de cette
vocation ! Les moyens spirituels et
humains mis à ma disposition pour
répondre à cette vocation sont des
sources précieuses et intarissables
dans lesquelles je puise TOUT !

Que faites-vous pour rendre votre
vie de famille joyeuse et agréable ?

J'essaye de comprendre ceux qui
m'entourent et de deviner ce qui leur
ferait plaisir !

Juste des petites choses :
accompagner un enfant à l'arrêt de
tramway si il pleut, un jour de



contrôle ou d'examen lui faire son
gâteau préféré... Et surtout je
m'efforce de ne rien dramatiser !
C'est un vrai défi !!

Votre mari, lui aussi de l'Opus Dei
est-il impliqué dans l 'éducation
des enfants ?

Bien sûr ! Et si parfois le « tsunami
professionnel » le submerge... je lui
rappelle qu'éduquer est tellement
plus facile à deux ! Nous prenons
souvent le temps de discuter
ensemble des enfants lors de
ballades, de trajets en voiture ou de
déjeuners ...Parler calmement nous
aide à y voir plus clair et nous est
indispensable...
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